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令和元年度 第 11 回役員会議 議事録 

 

令和 2 年 3 月 7 日（土）の役員会議は、新型コロナウィルス感染拡大防止のためコール田無が休

館となったため、電子媒体上にて行った。従って役員からの返信をそのまま掲載した。 

報告事項１については HP に掲載されているのでそれを参照。報告事項２～４の内容は議案書を

参照。フリーディスカッションについては、日を改めて再度行いたい。 

                                    

＜報告事項＞  

1. この一ヶ月の出来事の報告 

＊2/8 新春交流会と、その収支概要（熊田、久保田） 

＊2/15  両国街歩きとちゃんこ鍋（久保田） 

2. 各委員会からの報告 

3. 定時総会開催場所と日程について（3/7 現在の 5 月分の抽選申込状況）（濱田） 

4.  北部支部関係（垂水、濱田） 

 

＜協議事項＞ 

1. ウィンドブレーカーの試着、前後の文字内容の可否、注文数量と価格など進行状況（後藤） 

2. 3/21 お花見の実施概要＜いこいの森公園＞ （新コロナウィルス対応など）（熊田） 

3. 2021 年 6 月に西東京が担当する北部支部総会（開催場所や実施内容、西東京の目玉など） 

4. 北部支部主催の第三回落語会（9/12 予定）について（実行委員選任） 

 

＜フリー ディスカッション＞ 

地域支部会員を地域の卒業生だけに限定せず、在校生の父兄や会員の友人、明治が好きで会を応援

したい方々にまで枠を広げる考え方について（豊島区地域支部での成功例から～三森北部支部長と

しては、会則でこのように規定しても何ら問題は無いとの見解） 

                                     

＜以上の議案に対する役員からの返信＞ 

 

お世話様です。久保田です。 

新型コロナウィルスで会議室の使用まで休館というのは、少しやりすぎのように感じますが 

致し方ないですね。 

両国街歩きに参加の皆様、お疲れさまでした。参加が役員だけだったことは残念ですが、次回 

の企画は多くの会員の方が参加いただけるよう考えたいと思います。 

 

協議事項について、 

１のウィンドブレーカーについては、Ａ案のｍｅｉｊｉのロゴだけの方がシンプルで良いと 

思います。 
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２のお花見については、今日東京都からお花見の宴会は自粛するようにとの要請があったと 

のことですので、市から公園の使用を自粛するように言われるのではないでしょうか。残念で 

すが、今年は中止にする方が良いのではないかと思います。 

 ３の北部支部総会については、会場が西東京市に適する施設がないため、（１００人程度の 

人が集まれる会議室と宴会場が併設されている施設がない。）他の支部の会場を使用すること 

で、北部支部の役員会で提案いただければと思います。 

 ４の落語会の実行委員については、支部長に一任いたします。 

以上、よろしくお願いいたします。 

--------------------------------------------------------- 

濱田支部長、熊田幹事長殿 

 

 3/7、第 11回役員会議の連絡、了解しました。 

協議事項の 1 と 2 については、支部長、幹事長に一任いたします。私見ですが、会議は中止ではな

く 4 月に延期にしたらどうですか。急ぎの案件だけは早急に処理する必要があると思いますので、

その方法は支部長、幹事長に一任します。鶴田 

-------------------------------------------------------- 

熊田幹事長殿 

 

ご主旨に従い、下記の通り申し述べます。 

＜報告事項＞ 

特にありませんが、気付きましたら、ご報告いたします。 

＜協議事項＞ 

１． ウィンドブレーカー：A案が良いと思います。ただ、since 2005を中心にすべきと思います。 

２． 東京都が都立公園内での宴会自粛要請ありましたので、中止すべきと思います。 

西東京稲門会（都立小金井公園で開催）既に中止を HPで広告しています。例え野外であっても、

人混みの中、飲酒し、大声で歓談・哄笑するわけですから、他の大勢のグループからの、飛沫

感染リスクが懸念されます。 

３．北部支部総会：市内での適所は殆ど無いと思います。 

強いて挙げれば 

＊コール田無：多目的ホールにて総会（参加人数によりますが可能と思います） 

      イベントルーム ABで懇親会（やや狭く使いが手が悪いので無理） 

＊こもれび小ホール：収容力は問題ありませんが、総会から宴会場に変換する際に問題があり

ます。 

＊隣接市（小平・東久留米）ルネ小平は小平駅至近ですが、総会・宴会の双方の開催は事実上 

出来ないと思います。費用は掛かりますが、吉祥寺のホテルの宴会場も視野に入れても良いか

と、思いますが、現実的でないと考えます。 

（結論として） 

お隣の練馬地域支部にお願いするのが一番現実的と思います。西東京の目玉等はこれから、 
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時間を掛けて企画すれば良いと思いますが、映像・動画を駆使したものがアピール度が高い 

と思います。西東京市の広報課に相談する一法でしょうか。 

４． 私個人としましては、過去２度実行委員をしていますので、この際、心機一転して、新しい 

方が積極的に参加して欲しいと思います。 

 

＜フリーディスカッション＞ 

豊島区の事例は、良いと思います。私は、かねがね、明大ファミリーと思っておりますので、 

市の役立つ情報等適宜、皆さんにお知らせしているところです。以上 

 

小山弘之 

-------------------------------------------------------------- 

濱田支部長殿 

熊田幹事長殿 

(再送） 

協議事項に関する以下私見を述べさせて頂きます 

１．ウインドブレーカー 

  UNIVERSITY A.Aがポイントとして入る（Ｂ案）が当方の好みではありますが拘りません。 

３．北部支部総会 

  適当な施設が見当たらないというのが現実であれば、西東京市に拘ることなく他支部の協力を 

お願いし、交通のアクセスが良く出席者が参加しやすい場所を選ぶことにされては如何でしょ 

うか 

４．落語会 

  具体的に要求される活動内容が分かりませんが、支部長に一任致します。 

 

支部会員の拡大 

豊島支部の具体例は把握しておりませんが、呼称は別として在校生や卒業生を含むファミリーメン

バー、や明治が好きな方に対する準会員といった制度が有ってもいいのではないかと考えます。 

この場合、ファミリーメンバー・準会員対象者をどの様に認識しアプローチするのか、会費をどの

様に設定し、こうしたメンバイーを誰がどの様な形で管理してゆくかといった問題は出てくると思

われますが、皆さんとの協議の上でまずは出来そうなことを見定め、そこから始めてみることを検

討しては如何かと考えます。 

野中 

---------------------------------------------------------------- 

濱田さま 

 気苦労の多いことになり、早く落ち着いてほしいものです。 

役員会・お花見会の中止の件、了解しました。 

今後の日程や議案につきましてはお任せします。 

                  水井 
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---------------------------------------------------------------- 

濱田様 

 

こんにちは 

会員拡大に関するフリーディスカッション、お茶を飲みながら、或いはお菓子でもつまみながらリ

ラックスした雰囲気で話が出来ればいいなと思っております、 

例えば個々人が会員となった動機、その思いが幾分なりとも叶えられているか、もし出来ていない

としたら、どの様にあって欲しいか等々、それが出来る出来ないは別とし、それぞれの思いを気楽

に語れる場が設けられれば良いと考えております。 

 

会員増強はこれまで委員の方が種々検討・実行されてきていると思いますが、これをやれば絶対と

いう方法はないと思いますので、これまで通り先ずは出来そうな事からやってみる以外なかろうと

思っております。 

 

お花見の件、今回は近場で参加しやすいこともあり会員の皆様に幅広くご参加頂くいい機会と思っ

ておりましたが、時節柄やむを得ませんね。今後の委員会あるいは各種行事の運営については改め

てのご連絡待たせて頂きます。 

野中 

---------------------------------------------------------------- 

ご連絡ありがとうございます。ご質問の２)について「Since 2005」の配置は、中央が落ち着く 絵

としても-- と考えます。私見ですが。よろしくお願いいたします。とりあえず連絡いたします。胸

のマークは meiji。小垣原 

 

---------------------------------------------------------------- 

 

「Since 2005」の配置は中央、胸のマークは A案の meijiだけが良い。 吉本 

 

 

ウィンドブレーカーについてのアンケート返信結果 

左胸マークは、meiji  5 名、meiji AA  1 名（しかし拘らず）、支部長一任 2 名 

since 2005 は、中央揃え 4 名、無記入 1 名、支部長一任 2 名 

 

結果的に「左胸は第 10 回役員会議議事録の通り meiji のみ、 背中の since 2005 は中央揃え」が大勢

であった。  

以 上 


